

グループホーム出東ララ

第 71 号

(社福) 出ラ第 71 号
平成 31 年 4 月 18 日
社会福祉法人 出東福祉会
グループホーム出東ララ

若葉が芽吹く時期となりました。ご家族様、利用者様並びに地域の皆様方には、グループホーム出東ララにつきまして、ご理解とご協力いただき厚くお礼申し上げます。グループホーム出東ララは今年度 7 年目を迎えました。利用者様が日々安心して心穏やかに出東ララで暮らすことが出来るよう職員一同支援していきます。また、今年度もたくさんの行事や企画を計画しています。利用者様が地域の方々と共に楽しむことができる明るい出東ララを目指していきます。どうぞよろしく願いいたします。

施設長 上野秀美・職員一同

ぼた餅作り



皆さんで協力して、一生懸命作られ、おいしいぼた餅ができました。とても喜んで、召し上がられました。

保育園児・小学校生徒さんとの交流



出東保育園児の散歩での訪問や・出東小学校の生徒さんの福祉教育の一環としての訪問があり、楽しく交流することが出来ました。園児さんの姿が見えると、皆さん喜ばれ、自然と笑顔になられます。積極的にお話されたり、手を差し延べ握手をしたりする方もあり、和やかな時間を過ごされました。

お花見



天気の良い日に、散歩やドライブに出かけました。田一面の菜の花や園庭の桜に「満開だ〜」「きれい〜」などそれぞれ話され、感激していらっしやいました！



お知らせ

- ご意見、ご要望等何かお気づきの点がございましたら、直接職員の方へお伝えいただくか、玄関にありますご意見・ご要望シートに記入後、ご意見箱に入れて下さい。
- ちょっとしたことでも結構です。遠慮なくお伝えください。
- 施設全体の質の向上、介護の質の向上の為、ご協力ください。

ボランティアさん来訪



カラーリング提供
毎月、最終週の月曜日に来られます。

3月28日 フォークダンスの披露

素敵な衣装でダンスを披露してくださいました。1曲終わるたびに衣装が変わり、衣装チェンジも見どころのひとつでした！利用者様も参加され和やかなひと時を過ごされました。

令和元年度の職員は、23名の職員体制で行います。
宜しく願いいたします。

